



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 591

LLEVAN SERVICIOS DE SALUD AL CONGRESO DE BAJA CALIFORNIA

- **La Diputada Gloria Miramontes realiza la jornada dirigida al personal femenino con la participación de la Secretaría del ramo, y extiende reconocimiento al Secretario de Salud, Adrián Medina Amarillas**
- **En coordinación con la Titular de la Unidad de Igualdad de Género se contó con un Módulo de Prevención de las Violencias de Género**

Mexicali, B.C., miércoles 2 de abril de 2025.- La Diputada Gloria Arcelia Miramontes Platillas y la Titular de la Unidad de Igualdad de Género, Patricia Alejandrina Ochoa Valle, convocaron al personal del Congreso del Estado a la Jornada de Salud dirigida al personal femenino, en donde se contó con un módulo de prevención de las violencias de género.

"Nos reúne aquí esta jornada de salud que ha sido preparada pensando en ustedes, en su calidad de vida y en la importancia de la prevención, porque sabemos que la mejor manera de cuidar la salud, no es solo atender la enfermedad sino evitarla", expuso la legisladora en este evento.

Así mismo, en su calidad de Presidenta de la Comisión de Salud, extendió una constancia de reconocimiento al Secretario de Salud, Doctor José Adrián Medina Amarillas, por su valiosa colaboración en las jornadas de salud del Congreso, para brindar atención preventiva y promover el bienestar integral del personal, con profesionalismo y compromiso.

Dicho evento en el que se atendieron por parte de ISSSTECAli a más de 100 personas, tuvo lugar en la Sala "Mujeres de Baja California, Forjadoras de la Patria", en donde se acondicionaron los módulos de Diabetes e Hipertensión, Nutrición, Odontología, una Ventanilla de vacunas de Influenza, Covit y Tetano, e información relativa a la prevención de cáncer y reproductiva.

En uno de estos módulos, se hizo entrega de folletos que se refieren a la autoexploración mensual, a partir de los 20 años de edad que posibilita conocer sus mamas, por su forma, su aspecto y su textura, desarrollando sensibilidad en sus manos para detectar a tiempo el cáncer de mama, que puede ser curable.

Además, durante este evento, que dio inicio a las 9: 00 horas y finalizó alrededor de las 15:00 horas, la legisladora hizo entrega de pases para mastografías en ISSSTECAli para la detección oportuna del citado tipo de cáncer, y recibió peticiones del personal, para realizar la gestión correspondiente en materia de salud.

Cabe mencionar que otras de las constancias de reconocimiento que se extendieron en esta jornada, son a la Titular de la Unidad de Igualdad de Género, Mtra. Patricia Ochoa; al Director de ISSSTECAli, Doctor Dagoberto Valdez y la Subdirectora Médica de este instituto, Doctora Angélica Pon Méndez y a la enfermera Sofía Domínguez, entre otros.